
Herr Quiter wies darauf hin, dass dieser Antrag ein Ausfluss aus der Arbeit des Unterausschusses 
sei, den die Verwaltung gerne annehme. 
 
Herr Misch betonte, dass keine Vermischung der Interessen der Jugendlichen und der 
Jugendverbände beabsichtigt sei. 
 
Auf Anregung von Frau Bürger sagte Herr Quiter zu, die Jugendhilfeausschuss-Mitglieder zu 
einer entsprechenden Veranstaltung mit einzuladen. 
 
Nach kurzer Diskussion fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


